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2- O município irá manifestar o interesse no próximo ano?

3- Até que ano o programa foi realizado? Favor detalhar
como era realizado esse programa no município, ou seja, quantÍdade
de participantes, bairros e faixas etárias e número de profissionais.
Favor enviar demais informações consideradas pertinentes.

Plenário Syrio Ignátios, 12 de julho de 2024.

Elcio Gusta Si eira Arruda
e dor
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Considerando que este vereador tem sido procurado por
munícipes, que questionam sobre o fim do projeto esporte e
educativo Segundo Tempo;

Considerando que este projeto em parceria com o
Governo Federal alcançou ótimos resultados no municípioi '

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentaió, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Frefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1- Qual ou quais os motivos desse projeto ter sido
encerrado ou não ter esse convênio renovado com o Governo
Federal?


